

# KABAR TERBARU

## Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Dalam Upaya Pencegahan Radikalisme dan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [KALIBUNDER.KABARTERBARU.CO.ID](http://KALIBUNDER.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 13:43



Sukabumi, 8 September 2023 - Hari Jumat menjadi momentum yang tepat bagi Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, untuk menjalin silaturahmi

dengan warga masyarakat Kp.Cikadu. Pukul 10.10 pagi, kegiatan yang bertempat di Kp.Cikadu Rt.005/002 Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi ini dimulai dengan penuh semangat.

Dalam pertemuan yang akrab, Aiptu Subandi menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar. Salah satu fokus utama adalah pencegahan penyebaran paham radikalisme. Dalam menjalankan tugasnya sebagai anggota Polri, beliau menjelaskan tentang tugas pokok kepolisian yang melibatkan semua pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat Desa Sekarsari diharapkan dapat berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang). Kesadaran akan bahaya TPPO merupakan langkah awal dalam mencegah kejahatan ini. Dengan penjelasan yang komprehensif, masyarakat diharapkan lebih waspada terhadap potensi ancaman tersebut.

Dalam kegiatan yang dijalankan, Bhabinkamtibmas tidak hanya mengedukasi, tetapi juga mendorong partisipasi masyarakat. Hal ini sesuai dengan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH.AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menggarisbawahi pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, giat silaturahmi ini tidak hanya memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, tetapi juga meningkatkan pemahaman bersama tentang peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sekarsari. Semoga dengan upaya bersama ini, wilayah tersebut tetap aman dan damai, serta terhindar dari ancaman radikalisme dan TPPO.